
釧路会場支部総会も終わりました
釧路会場での北海道支部総会と研修会。台風が心配でしたが、予定通り釧路プリンスホ

テルで開催しました。湘南キャンパスから赤坂雅裕教授(国際学部国際理解学科)に来てい

ただき、３家族４名の会員の参加で行われました。総会後の研修会では、赤坂先生から学

生の様子や就職のこと、赤坂先生の講義の一部などの話を聞くことができました。以下、

その内容の要点を報告します。

支部研修
＊学生の様子について

・湘南、越谷両キャンパスとも、学生はと

ても元気です。(赤坂先生は越谷キャンパ

スで、｢道徳教育･特別活動｣の授業を持た

れているそうです)

・学部によって個性が表れています。文学

部の学生はいつも本を手にしていて、暇

があれば本を読んでいるようです。国際

学部は、本はほとんど読まないようです

が、リュックを背負って世界に出て行く学生が多いです。

＊進路について

・就職率 90％を超えていて、とても順調です。教員採用の状況も、小・中ともに採用数
私立大学全国１位と、学生は頑張っていると思います。

＊初めての講義では…こんなことをしています

・｢手当て｣しましょう。隣の人とお互いに手を当てて(お互いの手を添えあって)15 秒で
あいさつしましょう。次に、手を当ててうなずきながら２分で自己紹介しましょう。そ

の次は、今一番心配なことを、差し支えない程度で、相手の人に３分で教えてください。

－このような形で、学生にコミュニケーションの機会をつくるのですが、できない学生

が多いんです。あいさつができないんです。自己紹介なんか、30 秒ももたない学生が
ほとんどなんです。－このような機会を多くしていくこ

とで、コミュニケーション能力が高まってきますよ。－

・手を写真のようにしてください。この手の指のように、

子どもは真っ直ぐ前を向いてのびています。親はいつも

子どもの方を向いているんですよ。これが親子の関係で

すよね。
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個人面談
支部研修の後、個人面談に入りました。

娘さんがちょうどよく、赤坂先生のゼミ

所属ということで、大学での様子や親と

しての心配事、本人の考えなど、じっく

りと話すことができたようです。

次年度新役員
釧路会場での総会をうけて、次年度(31

年度)の役員を決定しましたので、報告し

ます。よろしくお願いします。

支部長；高橋 勇(苫小牧市)留任

副支部長；寺島康博(本別町)留任

渡辺早久恵(札幌市)留任

会計監査；佐久間弥生(伊達市)留任

支部委員；出口昌広(網走市)留任

池田和歌子(札幌市)新任

寄稿いただきました

先日はありがとうございました。支部

委員になりました池田和歌子です…今後

ともどうかよろしくお願い致します！原

稿と言うほどではないですが、我が子へ

の思いを少し書きますね

娘は高校３年生の夏までやりたい事、

行きたいところが決まらずにいましたが、突然スポーツ栄養を学びたいと言い出しました。

色々と学校の先生とも相談し調べましたが、北海道にはスポーツ栄養を学べるところはま

だなくどうしようかと悩みました。娘を遠くに出したくない私は、どうしても行きたいの

なら自分でお金をためていきなさいと突き放しました。諦めると思っていたのですがそれ

からは人が変わったように勉強とバイトに専念しました。そしてバイトでためたお金でオ

ープンキャンパスに一人で行き学校を見てますます行きたくなったようでした。それから

も何度か一人で神奈川まで行き、ぎりぎりでしたがなんとか最後の最後に合格し入学する

ことができました。…最後は自分のやりたい事を見つけそれに向かって頑張ってる娘。行

かせないわけにもいかず応援することにしました。が、具合が悪くなってもすぐに行ける

距離でもなく心配はつきません。同じ高校から行った人もいなく本人も私も不安でしたが、

幸いすぐに友達もでき、今では楽しくやっているようです！まだ始まったばかりですが夢

に向かって頑張っていってほしいと思っています！

→親の思いがいっぱい伝わってきますね。

支部総会・研修会に参加しての感想・意見
◆阿部さん◆

どの様な会なのか不安と緊張の中で参加させていただ

きました。役員決めもあるため、参加人数が減少してしまう

のが現状なのだろうなと思います。学生を持つ親にとって

は、つきものですから仕方がないことですし、もっと参加し

ていただけるとよいなと思いました。子どもたちの普段の

学校生活や行事、サークル等の活動の様子を見られるよ

うな撮影したものもありますよ！なんて企画があるともう少

し参加人数も増えるように思います。

◆大林さん◆

先生から直接はなしを聞くことで学校の雰囲気を知るこ

ともできたし、安心感も生まれました。映像もあると情報が

もっと直接的でよりよいと思います。

◆渡辺さん◆

総会準備、ご苦労様です。それぞれのキャンパスから先

生方が来られ、直接お話が聞けて、有意義な研修会でし

た。人数も集まらず大変だと思いますが、是非続けてほし

い。

◆寺島さん◆

時期的なものなのか、もう少したくさんの方が参加され

ると有難いと思いました。文教大学、学生の様子を２人の

準教授から、普段聞けないことを聞くことができ、とても有

意義な研修会でした。会員の皆様の参加をお願いしたい

と思います。

◆出口さん◆

直接、娘の担当の先生とも交流やお話をする機会を頂

き、充実した時間を過ごすことができました。参加してよか

ったです。


